
   

 Associazione del podismo non competitivo 

TROFEO PODISTICO LUCCHESE 

Via delle Scuole, 98 – Sesto di Moriano (LU) 

 

Sesto di Moriano,   03 Maggio 2024  

  

Oggetto:  Riunione Mensile Consiglio Direttivo per il mese di Maggio 2024 

 

 Il giorno corrente, alle ore 21:30, nella sede sociale, presso la ex scuola di Sesto di 

Moriano, si è riunito il Consiglio direttivo del Trofeo Podistico Lucchese per discutere  il 

seguente  ordine del giorno: 

 

1) Elezioni per il rinnovo degli organi collegiali 

2) Valutazione Marce 

3) Comunicazioni del Presidente 

4) Varie ed eventuali 

 
 Cognome e Nome Cariche Presente Assente 

1 Baldassari Matteo Consigliere  X 

2 Bellandi  Giuliana Consigliere  X 

3 Bianchi  Giampiero Consigliere  X 

4 Cammilli  Ivano Consigliere X  

5 Carbone Giuseppina Consigliere  X 

6 Dianda  Rosanna Cassiere X  

7 Dinelli  Giuliano Consigliere  X 

8 Giannini   Mansueto Consigliere   

9 Giuliani  Graziano Segretario X  

10 Giuntini  Dante V. Presidente X  

11 Laurenzi  Clementina Consigliere X  

12 Marchetti  Vinicio Presidente X  

13 Martellacci  Antonio Consigliere X  

14 Pasquini  Claudio Consigliere X  

15 Rugani  Giorgio Consigliere X  

16 Sorbi  Lidamo Consigliere X  

17 Tarabori  Alessandro Consigliere  X 

   10 6 

     

1 Manfredini G. Mario Sindaco  R.. X  

2 Marchi Alessandro Sindaco  R..  X 

3 Salotti Renza Sindaco  R..  X 

   1 0 

     

1 Innocenti Renzo Rappr. Zonale X  

2 Marsalla Michela Rappr. Zonale  X 

3 Stefani Lorenzo Rappr. Zonale  X 

   0  

     

1 Corsi Romolo Probiviro  X 

1 Raschioni Giancarlo Probiviro  X 

   0 2 

   



  Punto 1:  Elezioni per il rinnovo degli organi collegiali 

   

  Si inizia la riunione con la consueta lettura del verbale del precedente incontro. 

Il presidente prende la parola per comunicare che le lettere di convocazione per le prossi-

me elezioni sono state consegnate manualmente a tutti i gruppi interessati, mentre i soda-

lizi del sabato sono stati informati ufficialmente via e-mail. 

 Stanno rientrando alla spicciolata le risposte dei gruppi che intendono comunicare i 

nominativi dei loro candidati e dei loro elettori. Quando tutte la risposte saranno state ac-

quisite potremo elaborare la documentazione necessaria alla serata delle elezioni per il 

rinnovo degli organi collegiali. 

 Nel frattempo è stata avanzata una nuova richiesta alla parrocchia di S. Cassiano 

per l'uso della stanza delle opere parrocchiali, individuata come luogo adatto a questo in-

contro. La proposta è stata accettata e la data delle elezioni è dunque stata confermata 

per il 15 maggio 2024 alle ore 21:00 presso i suddetti locali. 

   Il Consiglio approva. 

 

  Punto 2:  Valutazione marce 

 

 Si prosegue con la valutazione delle marce trascorse: 

 1) Sabato 13 aprile ci ha visto presso i locali parrocchiali di Saltocchio per la 11° S. 

Pancrazio e Dintorni….  

2) Domenica 14 aprile invece si è tenuta a Pieve S. Paolo la 7° Sgambata delle 7 

Torri, che da quest'anno è stata promossa al giorno festivo….  

 3) Sabato 20 aprile ci ritrova a Guamo presso il Bar Corte Cafè per la consueta 

passeggiata in ricordo di Ilaria…  

 4) Domenica 21 trasferimento nel pisano, a Calci, per la manifestazione "Il cuore si 

scioglie"…  

5) Giovedì 25 aprile appuntamento al centro sportivo di Corsagna per la Marcia del-

la Solidarietà…  

 6) Domenica 28 aprile ancora nel pisano a S. Casciano di Cascina…  

 7) Mercoledì 1 maggio eravamo a Lammari per la Marcia dei Laghetti… 

     Il Consiglio approva. 

 

 Punto 3:  Comunicazioni del Presidente 

 

 Il comitato dei Laghetti visto il successo delle precedenti edizioni avanza la richiesta 

di poter ripetere l'esperienza, individuando nel 17 agosto prossimo la data prescelta.  

 A conclusione del biennio è utile festeggiare con un incontro conviviale il collegio 

uscente e quello che sarà determinato dall' esito delle prossime votazioni. Si sono fatte al-

cune proposte di locali e date, che potremo decidere comodamente dopo l'insediamento 

del nuovo consiglio.  

   Il Consiglio approva. 

 

  Punto 4:  Varie ed eventuali. 

 

 Il presidente uscente Vinicio Marchetti, essendo l'ultima riunione del biennio, coglie 

l'occasione per ringraziare i presenti, ma anche gli assenti, per la collaborazione mostrata 



e per l'impegno profuso da tutti i soci, durante questi due anni trascorsi e chiude la sessio-

ne rinviando l'appuntamento alla serata delle prossime elezioni.   

   Il Consiglio approva. 

 

     

  

Alle ore 22:30, esaurito l'ordine del giorno, viene dichiarata sciolta la riunione.  

     

        Il presidente:   Vinicio Marchetti                             Il segretario:  Graziano Giuliani 

 

       .............. Firmato.................                              ................. Firmato..................       


